
GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION 

À compléter par le 
secrétariat général  
du Grand Conseil  
lors de la réception 
du document déposé  

Date 

31.08.2020 
Heure 

12h00 
Numéro 

20.353 
Département(s) 

DFS  

Annule et remplace  
 

Auteur(s) : Laurent Debrot 

Titre : Respectons les distances 

Contenu :  
Le Conseil d’État a pris des mesures relativement contraignantes, en particulier dans les écoles, sur la base d’une 
distance physique de 1,5 mètre entre les personnes.  

Pourquoi a-t-il utilisé cette distance alors que l’OMS et de nombreux pays recommandent une distance de 
1 mètre ? 

Une distance de 1 mètre, proche de la distanciation physique naturelle, aurait-elle permis de faire des économies 
substantielles à l’État et aux entreprises ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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